

市内ハイク (2022年3月13日 (日))

3月2週目の活動は地区行事。
市内ハイクに参加しました。
ビーバー、カブ、ボーイと部門別の課題を解き、
ゴールのユース交流センターを目指します。
まずは大井戸公園で1つめの課題の入った封筒をオープン！！



課題は大縄跳びで出来る
だけたくさん飛ぶこと。
リーダーの回すロープをたく
さん飛ばすと懸命にジャンプ
しています。



課題をクリアし、次のポイント
に出発。入れ替わりにカブ
隊が来ました。
しばらく歩いた公園が2つめ
のポイントです。



この課題はバランス。
片足立ちでどれだけ長く
静止できるか挑戦！
出来ればまた移動です。



少し長く歩いて、3つめ
のポイントは、広く大型
遊具のある公園。
封筒を開けると次の課
題が出てきます。



この課題は瞬発力。
反復横跳びの回数を競い
ます。軽快なジャンプです。
遊具で遊びたいからみんな
頑張って跳びました。



ここでボーイ隊と
すれ違い、スカウト
はお昼を食べま
した。



お昼ご飯のあと、ゴールのユース交流センターへ。この日一番
長い距離を歩きました。ゴールでは地区ビーバーが全員集合。
地区ビーバー全員の元気な声が広場に響き渡りました。

